

Le Canada promet 50,4 millions de dollars pour atténuer la crise en Haïti



Ottawa, 21 janvier, (RHC) Le gouvernement canadien a promis ce vendredi un don de 50,4 millions de dollars notamment pour l'amélioration des services de santé en Haïti.

Mélanie Joly, ministre canadienne des Affaires étrangères, a annoncé la nouvelle au cours d'une réunion internationale de solidarité avec Haïti.

Le Premier ministre du Canada, Justin Trudeau, a quant à lui mis en avant la longue histoire de coopération entre les deux nations.

De son côté, le Premier ministre haïtien, Ariel Henry, a discuté de la manière dont la communauté internationale peut aider les Haïtiens à mettre en œuvre des solutions durables pour faire face à

l'insécurité croissante et renforcer le dialogue politique.

Parmi les projets qui seront financés par cette aide monétaire figurent le renforcement des capacités de la Police nationale d'Haïti et l'augmentation de la présence des femmes dans cette institution, ainsi que la garantie des droits à la santé sexuelle et reproductive des femmes et des adolescents les plus vulnérables.

Il propose également de lutter contre l'insécurité alimentaire et de soutenir les services humanitaires par le biais du Programme alimentaire mondial.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/283651-le-canada-promet-504-millions-de-dollars-pour-attenuer-la-crise-en-haiti>



Radio Habana Cuba